前向きに捉え、来年度予算に実 政策提言を行いました各項目を が会派が本決算委員会において

人れの拡大を目指すべき等、我 考慮し保育園の新設によらず受 対応・幼児人口の将来予測等を

こと、待機児童対策として早期 区民サービスに低下を招かない

聞金の減少を招いた場合でも

現されることを要望します。

しての意見表明といたします。

### 決算に対する各会派の意見表明 (各会派からの原稿どおり 掲載しています。

### 川議自 民 团党

別会計・後期高齢者医療特別会 保険事業会計・老人保健医療特 年度品川区一般会計・国民健康 億円、単年度収支額約3千万円 計・介護保険特別会計の各歳入 歳出決算を認定致します。 品川自民党区議団は、平成20 般会計は、実質収支額約28

価致します。しかし、質の高い 民生活への影響が広がるなか、 事業展開が図られました。さら づくりを基本施策に、積極的な 行政サービスの継続、都区の役 を編成し、事業実施に結び付け 21年1月に緊急総合経済対策と 実現に向け、福祉・教育・まち 構想」に示された5つの都市**像** 割分担を踏まえた財源配分など るなど品川区の素早い対応を評 して約7億5千万円の補正予算 に、急激な景気の悪化により区 指針である新たな「品川区基本 課題も数多く残っております。 今後国の政策判断により各種 平成20年度は区民と区の共同

### 公品 明区 議党会

決算について認定します。 介護保険特別会計の各歳入歳出 険事業会計·老人保健医療特別 会計·後期高齢者医療特別会計 B 品川区一般会計· 国民健康保 品川区議会公明党は平成20年

積極的予算となりました。 対前年2%増の1千37億円余と 平成20年度一般会計予算は、 方、昨秋からの世界的な金

の黒字であり、各種財政指標か

持されていると判断します。 らも、品川区財政は健全性が維

判断比率も良好で、引き続き健 実質収支は28億円余の黒字、単 の義務的経費の削減などにより 融不安の影響が、区民や区内事 全財政を維持しております。 年度収支も黒字となり、健全化 組み緊急総合経済対策を実施し 模で約28億円となる補止予算を た事は評価いたします。 業者などへも広がる中、事業規 決算においては、人件費など

実現に向け、区民の目線に立っ の高齢者施設の整備をはじめ、 事業に数多く反映する事を強く 来年度の予算編成や様々な区の 者や障がい者福祉などの充実を 防災、環境、商店街振興、高齢 待機児童対策、特養ホームなど あって、さらなる不断の行財政 など、かじ取りの難しい時代に りきともとれる補正予算の凍結 **委員が提案・要望した保育園の** た施策の充実を要望します。 み続けたいまち しながわ」の 本決算特別委員会にて我が党 しかし新政権での予算削減あ 「輝く笑顔

### 日品 川区議 团党

の認定に反対します。以下、問 事業として成り立たない状況。 ①10月に竣工の大崎駅西口中地 題点を指摘します。 区開発に投入された税金は79億 高齢者医療、介護保険の各決算 国民健康保険、老人保健、後期 たが販売戸数は6割台と再開発 超高層マンションを建設し

潮特養ホーム建設後の増設計画 を求めます。特別養護老人ホー ②認可保育園を希望して入れな を早急に求めます。 ムの申し込みは55人に増加。八 への「つめこみ」は限界、増設 かった子どもは50人余。保育園

めます。全区立小中学校で受入 減を求めます。後期高齢者医療 廃止など、区財政を優先し区民 ⑤基金は20億円増の74億円余。 除は選択制の破たんです。「教 ワクを導入、学区外希望者の排 ④子どもが減る「将来予測」で 別制度であり撤廃すべきです。 のくらしを切り捨てての貯め込 障害者の検診や作業所通勤費の 育改革」は見直すべきです。 行き届いた教育へ30人学級を求 の学校統廃合はやめ、子どもに 万3千円余の貯め込み。負担軽 ③国民健康保険料は毎年値上げ は受けられる医療を制限する差 介護保険は高齢者一人あたり3

日本共産党は8年度一般会計

# 民

の課題です。区民の方々との協 厳しい環境に置かれています。 速やかに緊急総合経済対策を宝 を維持し、その蓄積を生かして 区の一般会計、国民健康保険事 をはじめとする今後の施策に反 に受け止め、22年度の予算編成 員が指摘、提案した事項を真摯 番議を通じて、民主品川の各委 いたばかりです。本委員会での 側の枠組み作りもまだ、緒につ 局齢者介護の基盤整備も、喫緊 また、保育園の待機児童対策や **施されたことを、評価します。 政の基盤となる区財政の健全性** 地方財政の健全化判断比率等も **催保しました。経常収支比率、** 計は実質収支額28億円の黒字を の影響を受けながらも、一般会 について、決算を認定します。 **莱会計、老人保健医療特別会計** 良好な数字を保っています。行 元護保険特別会計の各歳入歳出 後期高齢者医療特別会計、及び 民主品川は、平成20年度品川 20年度は、世界的な経済危機 一方で、区内中小企業は依然

報開示を強く求めます。

す。まちづくりは住民参加と情 再開発は抜本的に見直すべきで

るとともに、濱野区長はじめ職 ることを期待して、民主品川と 員の皆様には改めて、前例にと 民意が政権を交代させるという 映されるよう要望します。 声に耳を澄ませるよう尽力され らわれることなく区民の方々の を地方自治拡大の好機ととらえ **歴史的な年となりました。これ** 最後に、今年は国政において

対策はもとより、さらなる区民 エンザ同様、区民生活も緊急事 民の家計も苦しい状況下におい めて頂きたい。また未来を担う 態に陥っているので、職員定数 はもとより品川区内経済も急激 境を早急に整備する事を要望し 子ども達にとって良好な教育環 削減を当面の間は見送り、福祉 **状況は残念です。新型インフル** 対策費が総予算の1%しかない 実施出来なかった事や産業振興 て、緊急総合経済対策が十分に に悪化し、国民所得も減少し区 者も増加傾向にあり、日本経済 の倒産・廃業は増え続け、失業 への支援やサービスの拡充に努 消費が落ち込み、中小零細企業 世界的金融恐慌により、急激に しかし平成20年9月に起きた

### 主 딦 川

平成20年度の一般会計、国民健 康保険事業会計、老人保健医療 人・歳出決算を認定します。 会計、介護保険特別会計の各歳 特別会計、後期高齢者医療特別 平成20年度決算は、行財政改 品川区議会・無所属クラブは

の中、収支は約28億円の黒字で を維持しております。その結果 革により事業の所要人員の見直 は高く評価できます。 億円の基金を蓄積した財政基盤 を基金に積み上げて、現在約762 ありますが、この他に約18億円 努めるなど、引き続き健全財政 しや、事務事業の効率的執行に 般会計の歳入が約1千37億円

ち、三位一体で立ち向かう必要 の悪化が予測され、 をしっかりと認識し、 換も考えられる中で、

ていただくよう強く要望いたし き、時代の流れに柔軟に対応し い政策はしっかりした信念で貫 継続していかなけ ればならな

### 品川 無所属クラブ 区議会

所川

議会

よび各特別会計歳入歳出決算に 平成20年度品川区

行政、品川区民それぞれの役割 よう、濱野区政の基で区議会、 問われてきます。地方分権を進 どう図るのか、品川区の手腕が 由な視点、柔軟な政策が取れる が3%増であるものの、財政調 め、自治体の状況に合わせた自 ながわ」の具体的な行動計画を に行き届いた区政を進め、品川 ることは高く評価いたします。 円の黒字、実質収支比率は30% 危機感を感じた決算でした。そ 的な経済情勢の低迷の影響が今 く笑顔 住み続けたいまち し 区の基本構想の理念である「輝 権交代に伴い、国・都の政策転 比率でも良好な結果を示してい は43%、人件費比率は20%など 経常収支比率は71%、 の状況下でも実質収支は約28億 整交付金が4.9%減となり、世界 **各種指標および財政健全化判断** 俊大きく表面化するであろうと しかし、今後日本の経済情勢 平成20年度の歳入は特別区税 さらには政 公債比率 責任を持 1人1人

よう求めます。将来的に社会保 の身近な施設で情報が得られる **障費の増額が見込まれます。** 

の公開を求めます。 ルドを可能にする事務事業評価 点で事業のスクラップアンドビ 限られた財源の中で市民の視

## 品川·生活者 ネットワーク

健康保険事業会計、老人保健医 別会計、介護保険特別会計の各 **燎特別会計、後期高齢者医療特** 2008年度一般会計、国民

一般会計お

の積み増しは約79億円です。市 支援を今後は適切に行なうこと ディのある人、安定した就労が 億円で歳出は実質収支が約28億 できない若者など必要な人への な困難を抱えた人、心身にハン できる行政運営のもと、経済的 といえます。しかし今年も基金 も4指標とも下回って健全財政 円の黒字。財政健全化判断比率 氏が安心して豊かな生活を実感 会計の決算を認定します。 般会計歳入決算額は1千374

区政資料室の掲示の他に、市民 います。今後はホームページや は徐々に職員の意識に浸透して の開示を要望します。 決定のための公平で正確な情報 ことを決めるしくみが必要です。 そこに生活する市民が自治体の 役割を行政とともに担います。 まちを暮らしやすくするための スを受けるだけの受身ではなく か期待されます。市民はサービ 品川区が目指す市民との協働 政権が代わり地方主権の政治